



Kaplan Monsignore Ludwig Penz aus Rotholz im Innsbrucker Studio von Radio Maria. Moderator Ferdinand Reitmaier bei der Aufnahme der Sendung „Lebensbilder“.

Foto: tti/Konrad

# Ein Priesterleben über den Äther

## Kaplan Ludwig Penz erzählt bei Radio Maria seine Lebensgeschichte

Einen Tag vor dem Heiligen Abend wird Kaplan Monsignore Ludwig Penz auf Radio Maria zu hören sein. Das Thema der Sendung ist unter anderem „Der himmlische Doktor“, ein Bild, das in der Kapelle der Landwirtschaftlichen Lehranstalt Rotholz hängt.

ROTHOLZ, INNSBRUCK (tti). In dem einstündigen Live-Interview spricht Kaplan Penz (94) über sein Motiv, aber auch über seine

Lebensgeschichte. Ein markanter Satz aus dem Radio-Interview: „Mit meinem Gott überspringe ich Mauern. Herr, lösche dein Leuchten nicht aus über den Bergen unserer Heimat!“

Diese Sendung wird am Sonntag, 23. Dezember, um 20 Uhr von Radio Maria Österreich ausgestrahlt. Die heilige Messe wird übrigens von Donnerstag, 20. Dezember, bis Samstag, 22. Dezember, um 8 Uhr ebenfalls aus der Kirche der Landwirtschaftlichen Landeslehranstalt Rotholz übertragen. Der Gottesdienst wird von Kaplan Penz

zelebriert, der übrigens auch am 8. Dezember beim Adventsingen in Jenbach die verbindenden Worte sprach und alle Zuhörer tief berührte.

Zum Radioauftritt des Kaplans bei Radio Maria sagt Ferdinand Reitmaier von Radio Maria zum Bezirksblatt: „Ich hoffe, dass diese Zeilen einen kurzen Einblick in die Sendung geben und dass viele Hörer aus dem Tiroler Unterland an diesem Sonntag ihren Kaplan (mit fast 95 Jahren und fast erblindet) hören werden. Er hätte es sich verdient.“